

# PlantaDoce.

Empresa

## HM Hospitales invierte 1,5 millones de euros en dos centros de León

La inversión se llevará a cabo en HM San Francisco y HM Regla. La cantidad destinada servirá para mejorar el equipamiento tecnológico y las instalaciones de ambos centros.

PlantaDoce  
30 nov 2018 - 09:40



HM Hospitales rearma sus instalaciones. El grupo hospitalario privado ha anunciado que acometerá una inversión de 1,5 millones de euros en dos de sus centros ubicados en León, en HM San Francisco y HM Regla.

**La cantidad prevista por HM Hospitales se ejecutará durante el año que viene e irá destinada a mejorar tanto el equipamiento tecnológico como las propias instalaciones de ambos centros hospitalarios.**

El mayor porcentaje de esta inversión se destinará a la adquisición de un TAC de 64 cortes, equipamiento de radiología convencional digital directa, que reduce la radiación que recibe el paciente, además de la incorporación de un mamógrafo con

---

# PlantaDoce.

---

esterotaxia y tomosíntesis.

**El grupo que preside Juan Abarca Cidón está presente en la provincia leonesa desde hace dos años**, cuando se hizo con el control del 50% de la Clínica San Francisco. Una operación que reforzó meses después ampliando su participación hasta el 75% y haciéndose con la gestión integral de la Obra Hospitalaria Nuestra Señora de Regla.

HM Hospitales cerró el pasado ejercicio con un volumen de facturación de 362 millones de euros, es decir, un 8% más que en 2016, cuando la compañía alcanzó una cifra de negocio de 336 millones de euros.